

ter contre ces abus comme corps et d'étudier ensemble les moyens à prendre pour arrêter autant que possible les ravages du mal ? N'est-il pas temps de se connaître, de s'entr'aider, d'affirmer notre existence et de promouvoir nos intérêts généraux en s'instruisant mutuellement, en établissant des règles d'étiquette pour notre gouverne et en se prémunissant contre l'ingratitude et la mauvaise foi de cette classe flottante de nos compatriotes qui doit tant à chacun de nous ? Nous avons pensé qu'il était temps d'agir et que toutes ces raisons et que beaucoup d'autres étaient sérieuses et assez fortes pour déterminer l'opportunité d'une convention médicale.

Pendant que nos conventions nationales produisent de bons résultats ; pendant que toutes les catégories d'hommes instruits ont leurs conventions, leurs assemblées où ils s'étudient à progresser, à s'entr'aider et à éviter les dangers qui menacent leur état, les médecins canadiens-français de la Nouvelle-Angleterre resteront-ils indifférents sur leurs propres intérêts ? Non. Il ne sera pas dit que la majorité de la classe instruite parmi nous n'aura pas eu assez d'énergie et de bons sens pour sacrifier un jour ou deux à travailler pour elle-même.

Peut-être ne réussissons-nous pas au gré de nos désirs, mais il en résultera toujours du bien. Toutefois, il faut commencer par travailler : nous n'aurons rien sans peine. La victoire se fera d'autant moins attendre que nous aurons mis plus d'ardeur à organiser la lutte ; et ceux qui en jouiront avec moins de remords seront ceux qui y auront le plus contribué.

Faites trêve à vos occupations journalières, confrères, et venez à Worcester pour votre bien et celui de la profession.

Il a été réglé que la convention médicale aurait lieu à Worcester, les 15 et 16 septembre prochain. Toutes les questions intéressant la profession médicale de ce pays pourront y être discutées. Nous nous occuperons de la formation d'une société médicale, dont le but sera l'instruction et la protection de ses membres en général.

Tout médecin diplômé sera admis à la convention ; par conséquent, chacun devra emporter son diplôme. Cette décision a été prise après réflexion, dans l'intérêt des vrais médecins.

A Worcester, donc, le 15 septembre prochain.

E. D. FONTAINE, M. D.	} Comité organisateur.
V. ST-GERMAIN, M. D.	
V. MIGNEAULT, M. D.	
J. A. GAGNON, M. D.	
W. TRUDEAU, M. D.	
E. SIROIS, M. D.	